

EMPATE EN EL CLASICO DEL SUR

Escrito por Maximiliano Iriarte
Sábado, 28 de Agosto de 2010 17:31 -

LANUS Y BANFIELD TERMINARON EN CERO

En el clásico del sur del conurbano, Lanús y Banfield no se sacaron ventajas, terminando en cero para cada bando, pero teniendo como protagonista al granate, que fue el que tomó la iniciativa y tal vez podría haber sido el ganador del encuentro. Banfield solo se encargó de buscar algún contragolpe que le posibilitara enfrentar el arco rival, pero sin duda no tuvo las ambiciones para llevarse los tres puntos.